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1.Begrüßung und Vorstellungsrunde
– siehe Anwesenheitsliste im Anhang

2. Einführung in die Stadt-SV
– siehe Ämterliste

3. Kommunikation in der Stadt-SV
– siehe Kontaktliste im Anhang
– Aktualisierung der WhatsApp Gruppe 
– Vorstellung des Email Verteilers
– zukünftige Kontaktperson: Malin Hiegle, hiegle.malin@outlook.de

4. Wahlen
Vorstand Miro Benker Einstimmig ja

Simon Weis Einstimmig ja

Basisbeauftragte Marlena Lüneburg Einstimmig ja

Gregor Gabasek Einstimmig ja

Deligierte zum 
Schulträgerausschuss

Simon Weis Einstimmig ja

Nele Ball Einstimmig ja

Delegierte zur LSK Miro Benker Einstimmig ja

Nele Ball Einstimmig ja

Vertreter*innen Sophie Seeber Einstimmig ja

Malin Hiegle Einstimmig ja
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5. Aussprache über Probleme an den Schulen
– Käthe: 

–  Zu wenig Klassensäle durch zu hohe Anmeldezahlen                             
→ Pendeln zwischen Schulgebäude und Westsschule nimmt viel Zeit in 
Anspruch                                                                                                   
→ Vorschlag an Schulleitung einzelne Klassen für jeweils einen ganzen 
Tag an die Westschule zu schicken

– Kommunikation zwischen Abikomitee und Schulleitung
→ Basisbeauftragte der SSV reden mit der Schulleitung

– Zu wenig Parkplätze für Schüler*innen
→ Lösung des Problems durch Parkausweise für Schüler*innen für das 
Parken in der Innenstadt

– Kurfürst: 
– Kiosk

→ wird intern durch SV geregelt
– Leibniz:

– Mittagspause muss geregelt nun eine Stunde dauern
– Arbeitslärm im Schulgebäude während Kursarbeiten

An allen anwesenden Schulen (BBS, KRG, KKG, LG) gibt es massive Probleme mit den 
Toiletten (Mangel an Hygiene, fehlendes Toilettenpapier, keine Tücher zum Hände 
abtrocknen, unangenehmer Geruch, sehr alte und unhygienische Seifenbehälter, keine 
Hygienebeutel auf den Damentoiletten).

Verbesserung der Toilettensituation durch günstige Mittel (evtl. über die Sven):
– neue Seifenspender
– Hygienebeutel
– Mülleimer

→ Probelauf mit neuen Produkten über eine bekannte Firma an allen Schulen
→ Abklären mit Schulleitung und Schulträger

6. Projektvorschläge
– Konzert im Park der Villa Böhm, FSJlerin der Stadtverwaltung stellt das Projekt in 

der nächsten Sitzung konkret vor
– schulübergreifendes Gemeinschaftsprojekt: Gemeinsames Konzert etc
– schulübergreifender Gottesdienst
– schulübergreifender PoetrySlam

7. Konkrete anstehende Projekte
– Sound of Schools:

Konzept soll weiter beibehalten und immer weiter etabliert werden
möglichst schnelle Terminfindung: kurz vor Sommerferien

– Rosenverkauf am Valentinstag


